



SANTO
DOMINGO



BOLETÍN INSTITUCIONAL

Abril 2025

Alcaldía del DN y Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial celebran Día Nacional de las Juntas de Vecinos



El gran agasajo se realizó en el Club Los Prados con cientos de presidentes y representantes de las juntas de vecinos

Santo Domingo, DN- La Alcaldía del Distrito Nacional, en colaboración con la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), celebró el Día Nacional de las Juntas de Vecinos con un gran agasajo que reunió a cientos de representantes en el Club Los Prados.

La celebración se realizó en coordinación a la Dirección de Desarrollo Comunitario del ayuntamiento, con el objetivo de reconocer la ardua labor y esfuerzo que realizan día tras días en sus comunidades los representantes de las juntas de vecinos, para lo que se convocaron las 617 pertenecientes al DN.

Durante la celebración, la alcaldesa Carolina Mejía resaltó su respeto y admiración por cada comunitario que se empeña en hacer un trabajo para su sector, destacando la importancia de que hayan entendido que la manera más efectiva de renovar y transformar nuestra ciudad y nuestro país es trabajando de la mano con las autoridades.

“Como servidores públicos, nosotros nos sentimos esperanzados e inspirados en la responsabilidad y el trabajo que históricamente ustedes han realizado en sus sectores. De las cosas más lindas que me ha tocado vivir, es conocerlos, y conocerlos en acción, ustedes hacen la diferencia, el trabajo que ustedes hacen es digno de admirar”, expresó Mejía.

Además, enfatizó que desde el Gobierno central y el Ayuntamiento del Distrito Nacional, cuentan con aliados que ponderan de la manera correcta el trabajo que realizan y la valoran.

Rolfi Rojas, el presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, comentó una comunicación enviada por el presidente de la República, Luis Abinader, en la que destacaba que ese liderazgo, no solo inspira, sino que también siembra valores como el respeto, la tolerancia y el amor al prójimo.

“Ahora más que nunca, como un solo gobierno hacer las obras sociales, junto a la alcaldía, junto a ustedes y el gobierno para que junto sigamos transformando el distrito nacional”, agregó Rojas.

De su parte, Raymond Rodríguez, director de Desarrollo Comunitario de la alcaldía, reconoció el trabajo y esfuerzo realizado por cada colaborador, enfatizando que ser buenos vecinos marca la diferencia en la calidad de vida en la capital.

“Ustedes desde sus comunidades hacen una contribución invaluable para que como alcaldía podamos ser más eficientes y brindar un mejor servicio a nuestra ciudad, para nosotros, ustedes tienen un significado enorme y nos llenan de orgullo”, apuntó Rodríguez.

En el acto, estuvieron presentes, Antonio Palma, viceministro de Interior y Policía para la Convivencia Ciudadana; Luis Bello, director de Convivencia y Cultura Pacífica; Junior Castillo, vicepresidente del concejo municipal del distrito nacional; Elizabeth Mateo, secretaria general de la alcaldía del DN y Raudy Vargas, coordinador del Gabinete Social de Cabildo.

También estuvieron presentes los regidores Edickson Herrera, presidente de la Comisión de la Junta de Vecinos; María del Carmen Reynoso, América Muñoz, Juan López, Aneury Ramírez, María Laura, Edgar Javier, Danilo Sánchez, Jairo Doñé, Nerys Martínez, Eddy Otaño, Yovanny Soto, Leonor Lantigua, Giancarlo Vega y Shade Medina.

Dirección de Comunicaciones ADN
Martes 01 de abril 2025

Alcaldía del DN recupera espacios en alrededores del Mercado Nuevo en Villas Agrícolas



Fueron desmontadas estructuras irregulares, se retiraron chatarras y se recogieron desechos sólidos

Santo Domingo, DN – La Dirección de Defensoría y Uso de Espacios Públicos de la Alcaldía del Distrito Nacional realizó un operativo en el que recuperó espacios en los alrededores del Mercado Nuevo, ubicado en Villas Agrícolas.

La iniciativa, llevada a cabo bajo las directrices de la alcaldesa Carolina Mejía, abarcó las avenidas Juan Pablo Duarte y Reyes Católicos, donde se desmontaron múltiples estructuras irregulares y se retiraron chatarras.

El director de Espacios Públicos, teniente coronel José Aníbal Sanz Melo, explicó que también fueron recogidos grandes volúmenes de desechos sólidos, alcanzando la capacidad de tres volquetas. “Esto evidencia el compromiso de la Alcaldía del Distrito Nacional con la recuperación del orden y la limpieza en esta zona de alta actividad comercial”, afirmó.

Sanz Melo dijo que la intervención contó con el apoyo de la Dirección de Aseo Urbano del cabildo, la Policía Nacional y la Fuerza de Tarea Ciudad Tranquila (FT-Ciutran).

“Este esfuerzo forma parte de una estrategia integral orientada a mejorar el entorno urbano, devolver los espacios públicos a la ciudadanía y garantizar condiciones dignas tanto para comerciantes como para peatones”, agregó.

El teniente coronel adelantó que la intervención continuará en una segunda etapa para completar el saneamiento de las áreas restantes, con lo que se reafirma la determinación del cabildo para transformar progresivamente este importante punto de la ciudad.

Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 02 de abril 2025

Carolina Mejía lanza programa “Sectores Iluminados Más Seguros” con 9 mil luminarias led en la capital



Las primeras 589 lámparas fueron colocadas en ensanche Quisqueya

Santo Domingo, DN – Carolina Mejía entregó la primera etapa del proyecto “Sectores Iluminados Más Seguros”, a través del cual la Alcaldía del Distrito Nacional está instalando 9,000 luminarias para eficientizar el sistema de alumbrado público en 23 sectores y 11 avenidas de las tres circunscripciones, ahorrando energía y mejorando significativamente la visibilidad en calles, avenidas y parques.

Al hacer entrega de las primeras 589 lámparas, concernientes al ensanche Quisqueya, la alcaldesa precisó que la implementación de este gran proyecto garantiza una reducción en los costos operativos para la ciudad y un aumento de la seguridad, ya que un sistema de alumbrado eficiente mejora la calidad de vida de los habitantes, permitiendo el uso seguro y atractivo de espacios al aire libre durante la noche.

“Yo me siento feliz de estar aquí compartiendo la alegría de este gran programa de la Alcaldía del Distrito Nacional porque ciertamente nuestros sectores más iluminados, son sectores más seguros”, destacó.

Mejía explicó que se están instalando 200 cámaras de videovigilancia que serán monitoreadas por el Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad 9-1-1. Además, la colocación de 9,000 fotoceldas, 500 brazos galvanizados, 80 postes y lámparas ornamentales y 325 lámparas solares.

Carolina Mejía reveló que las brigadas del cabildo han instalado las nuevas luces en el 55 % los sectores planificados en el programa.

“Nosotros hemos logrado hacerlo de la mano del Gobierno central, aquí está Martín Robles del ETED, que sabe del esfuerzo, del apoyo y del impulso que hemos dado para que en el país se hagan también estas instalaciones. Pero de igual manera, sin el liderazgo del ciudadano, sin ustedes, sin la gente involucrada cuidando su sector, sería imposible”, expresó.

Al hablar en nombre de la comunidad, Apolinar de la Cruz agradeció que Carolina Mejía encabezara la entrega de las luminarias en ensanche Quisqueya y aseguró que ningún otro alcalde ha tenido la visión tan clara de lo que es una ciudad limpia, ordenada, pacífica y bien cuidada. “Nos sentimos altamente regocijados no solamente por la actitud de entregarnos una comunidad iluminada, sino además por todos los trabajos que viene realizando la alcaldesa del Distrito Nacional”, añadió.

Durante el acto de entrega, llevado a cabo en el ensanche Quisqueya, la ejecutiva municipal se hizo acompañar de comunitarios en un recorrido por varias calles del sector para constatar la vistosidad que las nuevas luminarias aportaban. Asimismo, la acompañaron diputados, regidores, directores del cabildo y representantes de varias instituciones.

La instalación de las lámparas en diferentes sectores del Distrito Nacional cumple con todas las especificaciones técnicas requeridas por la Superintendencia de Electricidad.

Asimismo, las luminarias tienen una vida útil prolongada de siete años de garantía y ocho años de garantía las fotoceldas verdes, reduciendo la necesidad de reemplazo frecuente, cumpliendo con los estándares de calidad de grado premiere.

Dirección de Comunicaciones ADN

Jueves 03 de abril 2025

Carolina Mejía sigue con "Sectores Iluminados Más Seguros", iluminando la Cayetano Germosén



"Sectores Iluminados Más Seguros" incluye la instalación de 9mil luminarias y 200 cámaras de videovigilancia

Santo Domingo, DN – Dando seguimiento al programa de 9000 luminarias y 200 cámaras para la capital, la Alcaldía del Distrito Nacional entregó iluminada la avenida Cayetano Germosén.

Al dirigirse a los presentes a través de una llamada telefónica, Carolina Mejía resaltó la importancia del programa Sectores Iluminados Más Seguros. "Para mí es una enorme felicidad poder entregar a la Cayetano Germosén estas 294 luces", señaló.

Al hablar en nombre de la alcaldesa, la secretaria general de la alcaldía, Elizabeth Mateo, destacó el impacto que tiene la colocación de 294 lámparas led para la seguridad de la importante vía capitaleña.

Mateo adelantó que a partir de las próximas semanas, se cambiarán las luminarias en los kilómetros 7, 8, 8½ y 9, lo que se sumaría tanto a la propia Cayetano Germosén, como a la avenida Independencia y a la George Washington que ya fueron iluminadas.

La secretaria general dijo que las 200 cámaras de videovigilancia serán monitoreadas por el Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad 9-1-1. Además, el cabildo avanza en la colocación de 9,000 fotoceldas, 500 brazos galvanizados, 80 postes y lámparas ornamentales y 325 lámparas solares.

El presidente de la Junta de Vecinos Marién Ofelia, Juan Collado, agradeció el apoyo que el cabildo ha dado a las necesidades del sector, eliminando vertederos, colocando luminarias y remozando el parque de la comunidad. "Toda la Cayetano Germosén ahora está sumamente iluminada, eliminando los puntos negros, tanto para conductores como para transeúntes, pues ahora está más segura".

La entrega de la avenida Cayetano Germosén iluminada se suma a la instalación en los sectores ensanche Quisqueya y Bella Vista, donde Carolina Mejía encabezó los actos de entrega esta misma semana.

La instalación de las lámparas en diferentes sectores del Distrito Nacional cumple con todas las especificaciones técnicas requeridas por la Superintendencia de Electricidad.

Además, las luminarias tienen una vida útil prolongada de siete años de garantía y ocho años de garantía las fotoceldas verdes, reduciendo la necesidad de reemplazo frecuente, cumpliendo con los estándares de calidad de grado premiere.

Estuvieron presentes la diputada Liz Mieses, Omar Méndez y el subdirector de APORDOM, Cristian Morel. Además, las regidoras Carmen Reynoso, María Laura Báez y América Muñoz.

Dirección de Comunicaciones ADN
Domingo 06 de abril 2025

Carolina ilumina 41 calles en El Millón; residentes agradecen por mayor seguridad



Santo Domingo, DN – Carolina Mejía entregó 279 luminarias led instaladas en El Millón, como parte del programa Sectores Iluminados Más Seguros, que incluye 9,000 lámparas led y 200 cámaras de videovigilancia.

Precisó que “Sectores Iluminados Más Seguros” tiene alcance en 41 calles de El Millón, con lo que ha mejorado significativamente la seguridad y visibilidad en esas vías.

“Estamos aquí hoy para celebrar que en El Millón ya se instalaron 279 luminarias en 41 calles”, indicó, al reconocer la inmensa satisfacción de poder entregar completado un proyecto tan positivo para los residentes del sector.

La alcaldesa del Distrito Nacional adelantó que seguirá trabajando con eficiencia para el beneficio de la gente. “Todo lo ponemos al servicio de nuestra gente con inmenso amor, con mucha capacidad, con mucha eficiencia, con mucha transparencia, con mucha honestidad, pero sobre todo, con mucho amor”.

Mejía detalló que en todo el Distrito Nacional se están instalando 200 cámaras de videovigilancia que serán monitoreadas por el Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad 9-1-1. Además, señaló el avance en la colocación de 9,000 fotoceldas, 500 brazos galvanizados, 80 postes y lámparas ornamentales y 325 lámparas solares.

La presidenta de la Junta de Vecinos El Millón, Juanita Canahuate, agradeció a Carolina Mejía porque hoy los residentes del sector están más contentos porque pueden salir a recorrer sus calles de forma más segura. “Realmente es un cambio del cielo a la tierra, es un esplendor que ha tenido el sector El Millón con este proyecto de Sectores Iluminados Más Seguros. Para El Millón ha sido definitivamente un antes y un después, y por eso es que nosotros decimos gracias”.

Durante el acto de entrega celebrado en El Millón estuvo presente el liderazgo comunitario de la zona, así como el presidente del Concejo de Regidores, Yovany Moya; además, los regidores Giancarlo Vega, América Muñoz y Danilo Sánchez.

Desde el pasado jueves, Carolina ha entregado 294 luminarias en la avenida Cayetano Germosén, 589 en el ensanche Quisqueya y 611 en Bella Vista, eficientizando el alumbrado público con mayor seguridad para los residentes en los sectores y para quienes transitan por las vías.

La instalación de las lámparas en diferentes sectores del Distrito Nacional cumple con todas las especificaciones técnicas requeridas por la Superintendencia de Electricidad.

Además, las luminarias tienen una vida útil prolongada de siete años de garantía y ocho años de garantía las fotoceldas verdes, reduciendo la necesidad de reemplazo frecuente, cumpliendo con los estándares de calidad de grado premiere.

Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 07 de abril 2025

Alcaldía del Distrito Nacional y Banreservas inauguran la Plaza Santo Domingo



Cuenta con un anfiteatro frente al mar con capacidad para 300 personas

Santo Domingo, DN - El Banco de Reservas y la Alcaldía del Distrito Nacional inauguraron la Plaza Santo Domingo, un nuevo espacio para el esparcimiento ubicado en el malecón capitalino que cuenta con un anfiteatro que tiene capacidad para 300 personas.

La Plaza Santo Domingo se convierte en el espacio número 200 recuperado durante la gestión encabezada por Carolina Mejía. La iniciativa se inscribe dentro de los espacios recuperados que forman parte del Paseo Marítimo Malecón, transformándose en una de las principales zonas de recreación del Distrito Nacional, preservando la belleza natural del litoral marino.

La entrega estuvo encabezada por la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía; su esposo Juan Garrigó; el presidente ejecutivo del Banco de Reservas, Samuel Pereyra, y su esposa Noelia García de Pereyra, presidenta del Voluntariado Banreservas.

Carolina Mejía agradeció el gran apoyo recibido por el Banco de Reservas para hacer realidad el sueño de entregar un espacio tan importante para la gente.

“La Plaza Santo Domingo se convierte desde hoy en un escenario de alegría, de cultura, pero también de espiritualidad y de comunidad”, indicó la alcaldesa.

Mejía invitó a los visitantes a disfrutar de este nuevo espacio, utilizando correctamente las instalaciones y les sugirió tomarse fotos con el gran corazón, manifestando el inmenso amor que sienten por República Dominicana.

Samuel Pereyra, presidente ejecutivo de Banreservas, dijo que a través de la alianza estratégica entre el Banco de Reservas y el Ayuntamiento del Distrito Nacional se han remozado más de 100 parques en el Distrito Nacional, incluido la nueva Plaza Santo Domingo.

Expresó que pueden seguir contando con el respaldo de Banreservas para continuar realizando obras y parques para el beneficio y disfrute de los munícipes del Distrito Nacional. También se comprometió a patrocinar un concierto musical para que la ciudadanía aprecie los atributos de la recién inaugurada plaza.

Los elementos más distintivos de este nuevo espacio son un gran corazón rojo y una pérgola multiusos que está disponible para eventos lúdicos y ceremoniales, brindando un escenario único con el mar Caribe de fondo. Sin dudas, la Plaza Santo Domingo se convertirá en uno de los puntos más fotografiados del Malecón SD.

Además, cuenta con un paseo peatonal, parqueos, ciclovía, áreas verdes, miradores hacia el mar, bancos e iluminación.

Otro gran atractivo, que desde enero ha sido disfrutado como un elemento para tomarse fotos, es el Buddy Bear instalado por la alcaldía y la Embajada de la República Federal de Alemania, una colorida escultura tamaño real de un oso pintado por el artista Francisco Martínez “Pache”, donde se conjugan elementos y se celebra la amistad de ambas naciones.

Recientemente, la alcaldesa Carolina Mejía informó que el cabildo finalizó la instalación de 700 lámparas solares en la avenida George Washington.

El Paseo Marítimo Malecón ha sido una de las obras que mayor impacto ha tenido en el bienestar de los capitalinos, ya que en él miles de personas cada semana se recrean gratuitamente. En diciembre de 2023 el cabildo entregó junto a la Presidencia de la República y el Banreservas la cuarta etapa del proyecto, con una inversión de 320 millones de pesos.

Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 07 de abril 2025

Concejo de Regidores del ADN aprueba duelo municipal de cuatro días por tragedia en el Jet Set



Los días 9,10,11 y 12 de abril la bandera municipal ondeará hasta media asta

Santo Domingo, DN- El Concejo de Regidores del Ayuntamiento del Distrito Nacional declaró cuatro días de duelo municipal en esta demarcación, por la tragedia ocurrida al colapsar el techo de la discoteca del Jet Set durante la madrugada del martes ocho de abril.

Este siniestro ha provocado la muerte de más de un centenar de personas, entre ellos los colaboradores del cabildo Christian Tejeda, director de Infraestructura Urbana, y Bianka Reyes, coordinadora operativa de Aseo Urbano.

Tras el hecho, el Poder Ejecutivo emitió el decreto 194-25 declarando duelo nacional por los días 8, 9 y 10 de abril.

Durante una sesión extraordinaria en el salón Lic. Emilio Rodríguez Demorizi del Concejo de Regidores, los ediles aprobaron esta ordenanza luego de haber visto la Ley No 108 sobre días festivos, duelo y conmemoración del 21 de marzo de 1967 y la Ley No 176/07 sobre el Distrito Nacional y los Municipios.

Con esta acción, la institución y sus colaboradores se unen al dolor que embarga al país y todos los familiares que han perdido un ser querido y por esos que aún luchan por su vida.

El presidente del Consejo de Regidores, Yovany Moya, expresó su solidaridad con los familiares, tanto de los colaboradores, como con el resto del país.

Moya resaltó la ardua labor que desempeñada por la alcaldesa Carolina Mejía, colaboradores, regidores, así como cada organismo que desde la madrugada del martes han trabajado incansablemente en esta catástrofe.

Miembros de cada bloque político manifestaron sus condolencias y resaltaron la importancia de hacer un buen servicio público, tener una buena convivencia en la sociedad y pasar tiempo de calidad con nuestros seres queridos.

Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 09 de abril 2025

Alcaldía del DN habilita 150 nichos en el Cristo Redentor gratuitamente para víctimas del Jet Set



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional se encuentra habilitando 150 nichos en el cementerio Cristo Redentor de forma gratuita para las víctimas de la tragedia acontecida en el Jet Set.

Los interesados pueden obtener información en el teléfono 809 535 1181 extensión 6202, en la Dirección de Servicios Públicos o dirigiéndose al cementerio Cristo Redentor con su acta de defunción.

La medida es tomada tras el fallecimiento de más de un centenar de personas al desplomarse el techo del centro de diversiones Jet Set en la madrugada del pasado martes.

La Alcaldía del Distrito Nacional agradeció las expresiones de solidaridad de la gente ante la tragedia que hoy enluta a todo el pueblo dominicano.

Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 10 de abril 2025

Alcaldía del DN dispone gratuitamente de seis funerarias y 170 ataúdes para víctimas de la tragedia del Jet Set



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional puso de forma gratuita seis funerarias y 170 ataúdes a disposición de las familias afectadas por la tragedia de ocurrida en el Jet Set.

La medida busca facilitar el proceso de velatorio a los seres queridos de los fallecidos en el desplome del techo de la discoteca en la madrugada del pasado martes.

Las funerarias están ubicadas en Cristo Rey, Gualey, Los Girasoles, Villa Juana, La Zurza y el kilómetro 11 de la avenida Independencia. Para acceder a estos servicios funerarios, todos los interesados pueden comunicarse a través del teléfono 8292926369.

Esta iniciativa se suma a la disposición de 150 nichos gratuitos en el cementerio Cristo Redentor, ordenada por la alcaldesa Carolina Mejía. Este servicio está disponible a través del teléfono 8092868918 extensión 6305 o asistiendo personalmente al mencionado camposanto con el acta de defunción.

Además, colaboradores de la Alcaldía del Distrito Nacional se encuentran en el Instituto Nacional de Ciencias Forenses (Inacif) informando a los familiares de las víctimas mortales del derrumbe.

La Alcaldía del DN reitera su solidaridad con todas las personas afectadas en esta tragedia que enluta al pueblo dominicano.

Dirección de Comunicaciones ADN
Viernes 11 de abril 2025

Alcaldía del DN organiza jornadas de sanación emocional en la Plaza Santo Domingo



Santo Domingo, DN - Con el objetivo de ofrecer apoyo emocional a la ciudadanía tras los recientes acontecimientos relacionados con la discoteca Jet Set, la Alcaldía del Distrito Nacional anunció la realización de actividades de sanación emocional este martes y miércoles santo en la recién inaugurada Plaza Santo Domingo.

Las sesiones, que se desarrollarán de 6:00 a 7:00 de la mañana, estarán a cargo de la especialista en bioenergética Altagracia Valdez Cordero, conocida como "Tatá". La terapeuta guiará a los participantes en ejercicios de respiración, meditación y movimiento corporal, como parte de un proceso de reconexión y equilibrio interior.

"Estaremos trabajando con cuerpo y mente para mantenernos alineados y en contacto con la vida, especialmente tras esta tragedia que nos ha afectado como comunidad", expresó Valdez.

Dirección de Comunicaciones ADN
Domingo 13 de abril 2025

Alcaldía del Distrito Nacional intensifica limpieza de imbornales y filtrantes para mitigar efectos de las lluvias



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional intensificó los acostumbrados trabajos preventivos de limpieza de imbornales y filtrantes de cara a las lluvias pronosticadas para esta Semana Santa.

Desde ayer lunes, las brigadas del cabildo han estado desplegadas en puntos identificados como críticos para contrarrestar los posibles efectos de las lluvias que han sido pronosticadas por la incidencia de un sistema frontal que ha provocado la colocación en alerta varias provincias del territorio nacional.

Los camiones succionadores han trabajado en la calle Padre Fantino Falco esquina calle Alberto Larancuent (ensanche Naco), calle Sajona esquina calle K (Manganagua), avenida Segunda esquina calle Perpendicular 2da (Jardines del Sur), calle Dr. Heriberto Pieter esquina calle Prolongación Gracita Álvarez (Serrallés) así como en otros puntos, en los que además se han realizado labores de cuneteos.

La Alcaldía del Distrito Nacional insta a los residentes de la capital a no sacar las fundas de desechos a las aceras y frentes de las casas en momentos en los que se esperan lluvias, para evitar que sean arrastradas y afecten el desempeño de los filtrantes e imbornales, causando inundaciones urbanas.

Asimismo, el cabildo sugiere a la población mantenerse informada sobre el clima a través de los canales oficiales.

Dirección de Comunicaciones ADN

Martes 15 de abril 2025

Bomberos del DN agradecen gran solidaridad de empresas en rescate Jet Set



Más de 50 entidades apoyaron los trabajos de rescate

Santo Domingo, DN – El Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional expresó su más sincero agradecimiento a diversas entidades privadas que acudieron con prontitud y generosidad para respaldar las labores de rescate tras el colapso del techo en la discoteca Jet Set, tragedia que ha conmovido a todo el país.

Entre las organizaciones que ofrecieron apoyo inmediato se destacan Grupo INICIA, Metaldom, Agua Planeta Azul, así como empresas de distintos sectores como Banco Popular, AIRD, Cervecería Nacional Dominicana, Industrias San Miguel, INDUVECA, Mercasid, Mardom, Grupo Diesco y Medtronics. Las donaciones incluyeron equipos pesados, herramientas de rescate, alimentos, bebidas e insumos médicos.

Un reconocimiento especial fue otorgado a Alofoke Media Group, que organizó un maratón de recaudación a través de sus plataformas digitales, motivando a la ciudadanía a contribuir con fondos para fortalecer al cuerpo de bomberos. Esta acción movilizó a miles de personas en redes sociales y consolidó un puente directo de solidaridad ciudadana.

También se valoró el respaldo de instituciones académicas y religiosas, como la Escuela de Hotelería de la PUCMM y la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, además de decenas de personas particulares que acudieron con donaciones.

“El compromiso demostrado por estas entidades ha sido fundamental para que nuestros rescatistas pudieran actuar con mayor eficiencia y seguridad. Esta respuesta solidaria reafirma que, ante la adversidad, los dominicanos nos unimos”, señala el comunicado oficial.

El total de empresas que apoyaron fueron las siguientes:

Alofoke Media Group, ASONAHORES, Asibegas, AIRD, Arion Dominicana Srl., Athletics, Banco Popular, Brigada Empresarial del Cuerpo de Bomberos del D.N., Café Santo Domingo, Cervecería Nacional Dominicana, Comsetec, Constructores SM, Cortés Hermanos, El Provocon, Escobar and Company, Forca, Gerdau-Metaldom, García Smester, Grupo Diesco, Grupo GBC Farmacias, Hielo y agua Riazul, INICIA, Induveca, Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, Industrias San Miguel, Jompéame, La Aurora, La Desserterie, La Mazora SRL, Mardom, Medtronics, Mercasid, MLB, Monster Energy Dom.Rep., NY 212 Pizza, Planeta Azul, PUCMM- Escuela de Hotelería, Rico Hot Dog, SEMAGE, Suerox, Villar Hermanos.

Dirección de Comunicaciones ADN
Miércoles 16 de abril 2025

Alcaldía del DN, AMPE y el Grupo de Intervención de Crisis de Unibe ofrecerán terapias gratuitas a menores afectados por tragedia de Jet Set



Los adultos que acompañen a los menores también recibirán herramientas para tratar el duelo en sus hogares

Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional, la Asociación Mundial de Psicología en Emergencias (AMPE) y el Grupo de Intervención de Crisis y Trauma de la Universidad Iberoamericana (Unibe) ofrecerán gratuitamente terapias psicológicas a menores afectados por la tragedia del Jet Set.

Las terapias se realizarán en el Monumento Fray Antonio de Montesino cada sábado a partir del 26 de abril, de 11:00 de la mañana a 1:00 de la tarde, a cargo de un equipo de profesionales expertos en duelo, niñez y trauma, dirigido por la destacada doctora en psicología y terapeuta Vanessa Espailat.

Los niños, niñas y adolescentes afectados por la tragedia provocada por el desplome del techo de citado centro de diversión, deberán estar acompañados por adultos, quienes también recibirán herramientas para tratar el duelo en sus hogares.

Los interesados pueden enviar los nombres de los menores, el número de cédula de los adultos responsables y su número de teléfono a la Secretaría General de la alcaldía, a través del correo rossy.trinidad@adn.gob.do o escribiendo vía Whatsapp a la flota 8495125909.

Tras producirse el lamentable hecho, la Alcaldía del Distrito Nacional ha desarrollado iniciativas no solo para el rescate, sino que también dispuso de forma gratuita de 150 nichos gratuitos en el cementerio Cristo Redentor, 170 ataúdes y seis funerarias al servicio de los afectados.

Asimismo, el cabildo capitalino colocó la intención de oración por el descanso eterno de las víctimas que perdieron la vida en el trágico hecho, tanto en misas como en cultos, gracias al apoyo de la Arquidiócesis de Santo Domingo y del Consejo de Unidad Evangélica (Codue).

Además, ha desarrollado dos jornadas de sanación emocional en la Plaza Santo Domingo, a cargo de la especialista Altagracia Valdez Cordero "Tatá", quien lideró a los asistentes en los ejercicios de respiración, meditación y movimiento corporal, como parte de la búsqueda de equilibrio interior.

Dirección de Comunicaciones ADN

Lunes 21 de abril 2025

Carolina Mejía exhibe logros durante su quinta rendición de cuentas

El acto estuvo marcado por la solidaridad manifestada para las víctimas de Jet Set y sus familiares

Santo Domingo, DN - En medio de muestras de solidaridad por las víctimas de la tragedia ocurrida en Jet Set y agradecimiento a los rescatistas que allí actuaron, la alcaldesa Carolina Mejía realizó su quinta rendición de cuentas, exhibiendo los logros de su gestión en el último año y las obras futuras para seguir transformando a Santo Domingo.

Durante el acto llevado a cabo en la sala de sesiones Emilio Rodríguez Demorizi del Concejo de Regidores, la rendición de cuentas estuvo marcada por un minuto de silencio por los fallecidos en el desplome del techo de Jet Set, incluyendo a los colaboradores de la alcaldía Christian Tejeda y Bianka Reyes.

“En medio de tanto dolor, con este profundo pesar en el alma, quiero resaltar que demostramos ser un pueblo sensible, unido y generoso”, indicó, al agradecer a los rescatistas que desafiaron al peligro para salvar vidas en el referido centro de diversión.

Carolina Mejía afirmó que los logros en su gestión tienen como base una administración organizada en las finanzas y actualizada en el análisis de información. Explicó que se liquidó la deuda corriente del municipio y se aumentaron por quinto año consecutivo las recaudaciones por concepto de recogida de desechos.



“Demostrando así que los munícipes son recíprocos cuando se ven atendidos, nuevamente este año somos referidos como Municipio ejemplo en manejo interno según los organismos de control”, argumentó.

Mejía recordó que hace un año, cuando inició su segundo mandato al frente de la ciudad, propuso a los munícipes una ciudad más organizada, una ciudad más humana y una ciudad para al futuro.

En ese sentido, al hacer referencia a los esfuerzos desarrollados por incrementar la organización en Santo Domingo, Carolina Mejía apuntó la implementación del programa Sectores Iluminados Más Seguros, a través del cual se están instalando 10,000 lámparas led y 200 cámaras de videovigilancia.

“Nuestra ciudad cada año recupera espacios públicos con el programa Parques Para Todos, lugares que estaban abandonados, antiguos vertederos, ahora se convierten en espacios para el disfrute de la gente”, dijo sobre los 27 espacios que fueron entregados en el último año.

La alcaldesa del Distrito Nacional destacó que como parte del trabajo para un Santo Domingo más humano, ha continuado trabajando para su gente gracias al impacto que ha tenido Centro Futuro, una institución educativa inaugurada el año pasado que ofrece capacitación técnico-profesional gratuita en Cristo Rey. Manifestó que junto a Futuro de Esperanza en Villas Agrícolas, Centro Futuro graduó a los primeros 489 técnicos y en lista de espera para ingresar están 300 nuevos alumnos.

“Uno de los anhelos que sentimos más valiosos para nuestra gente es despedir de manera digna a sus seres queridos y en consonancia con ese sentimiento hemos ido mejorando la infraestructura y el servicio que ofrecemos en nuestras funerarias. Ampliamos esta oferta con la incorporación del servicio de la funeraria de Villa Juana, tan esperado por los munícipes del sector, de igual manera estamos evaluando nuevas aperturas en otros barrios”, añadió.

La ejecutiva municipal habló sobre la capital como una ciudad del futuro. En ese sentido, enfatizó en agradecer al Gobierno central por la presentación conjunta del Programa Integral de Santo Domingo (PISD), una ambiciosa estructura de gestión y coordinación interinstitucional efectiva que busca eficientizar el uso de los recursos en un orden lógico y que prioriza el malecón del Gran Santo Domingo, destacando las obras que formarán parte del Paseo 30 de Mayo y del Malecón Deportivo.

“Avanzamos en la implementación del PISD a través de la conformación de la mesa técnica de trabajo, emisión del Decreto Ejecutivo número 142-25 del 17 de marzo para su funcionamiento y ejes de intervención claros”, informó.

Señaló que gracias a la gestión de la alcaldía, los aliados del sector privado y los ciudadanos, se siguieron dando pasos firmes para el cuidado del medioambiente con la celebración de Plásticos por Juguetes y Plásticos por Escolares, donde se recolectaron 3.7 y 7.2 millones de botellas plásticas, respectivamente. “Entre los dos programas evitamos la contaminación en nuestras cañadas, nuestros ríos y el mar Caribe”.

Mejía anunció también la creación de una estrategia y un comité de manejo de datos, para la toma de decisiones de política pública, basada en levantamiento y actualización de datos de la ciudad.

“Amor por Santo Domingo es como un verbo que conjugamos en plural”, enfatizó Carolina Mejía.

Al cierre del acto, la alcaldesa también agradeció a Dios por su infinita misericordia, a su familia por el gran soporte, al trabajo con pasión de los colaboradores de la alcaldía, así como a las juntas de vecinos y empresas aliadas.

Dirección de Comunicaciones ADN
Jueves 24 de abril 2025

Carolina Mejía mejora seguridad de Naco con la entrega de 543 luminarias led instaladas



Continúa eficientizando el alumbrado público a través del programa Sectores Iluminados Más Seguros

Santo Domingo, DN - Carolina Mejía encabezó la entrega de 543 luminarias led instaladas en ensanche Naco, acción que contribuye notablemente a la mejora de la seguridad y eficientiza el alumbrado público en ese sector capitalaño.

En la continuación del programa Sectores Iluminados Más Seguros, cuya finalidad es la instalación de 10,000 lámparas led en diversos sectores de las tres circunscripciones, la alcaldesa del Distrito Nacional destacó el gran impacto que tiene para los residentes la iluminación adecuada de 39 calles de Naco.

Mejía recordó al ingeniero Christian Tejeda, fallecido recientemente, quien desde la Dirección de Infraestructura Urbana puso un gran empeño en el programa Sectores Iluminados Más Seguros, así como en otras importantes obras con las que cuenta la ciudad.

“Nosotros vamos a seguir trabajando, vamos a seguir haciendo esfuerzos porque estos testimonios, este trabajo, esto que hemos vivido aquí lo que hace es darnos más fuerza y energía para seguir trabajando con amor por la seguridad de la gente”, sostuvo.

Carolina manifestó que en la medida en la que se puedan seguir desarrollando proyectos como este, Santo Domingo será una ciudad más viva, segura y humana.

Las luminarias de Naco se suman a las 611 instaladas en Bella Vista, 589 colocadas de ensanche Quisqueya, 279 entregadas en El Millón y 294 de la avenida Cayetano Germosén, con lo que el cabildo continúa avanzando en la iluminación de la capital.

La ejecutiva municipal precisó que en todo el Distrito Nacional se están instalando 200 cámaras de videovigilancia que son monitoreadas por el Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad 9-1-1. Además, señaló que las lámparas led de la capital van acompañadas de la colocación de 9,000 fotoceldas, 500 brazos galvanizados, 80 postes y lámparas ornamentales y 325 lámparas solares.

Al hablar en representación de la comunidad, el presidente de la Junta de Vecinos Naco Central, Valentín Ramos, valoró la instalación de las lámparas led porque no solo iluminan las calles, sino que también representan una apuesta a la seguridad, el bienestar y la calidad de vida de los moradores. “Las Nuevas luminarias fortalecen nuestra tranquilidad y embellecen nuestros espacios públicos”, agregó.

La instalación de las lámparas en diferentes sectores del Distrito Nacional cumple con todas las especificaciones técnicas requeridas por la Superintendencia de Electricidad.

Dirección de Comunicaciones ADN
Martes 29 de abril 2025

SANTO DOMINGO  ADN ALCALDIA
DISTRITO
REGIONAL

   @alcaldiadn